

## **BASES VII PROGRAMA EDUCATIVO EN SALUD CUÍDATEPlus**

### **Aprende a Cuidar tu Salud, valora la buena comunicación**

#### **1. Convoca**

CuídatePlus es la plataforma de responsabilidad social de referencia para promover la prevención y educación en salud con el objetivo de sensibilizar a la sociedad en la mejora de los hábitos saludables y el cuidado responsable de su salud.

#### **2. Participantes**

Pueden participar en el VII Programa Educativo en Salud CuídatePlus los alumnos de 5º y 6º de primaria de todos los centros educativos públicos y privados concertados de la Comunidad de Madrid, tanto bilingües como no bilingües.

#### **3. Categorías de participación**

Salud Bucodental, Alimentación, Primeros Auxilios, Tecnología y Deporte.

Los centros elegirán para su participación dos de estas categorías sobre las que recibirán sendos talleres online.

#### **4. Contenido del proyecto final**

Una vez finalizados los talleres los alumnos realizarán el proyecto audiovisual sobre una de las dos temáticas recibidas.

El proyecto consistirá en la simulación de una entrevista periodística sobre el contenido de uno de los dos talleres recibidos. La clase deberá dividirse en grupos, los tutores decidirán la composición entre 3 y 5 alumnos y les asignarán los roles que consideren convenientes (periodista, experto, cámara, realizador...). Se les entregará un manual con las claves para realizar una buena entrevista.

#### **5. Envío de los trabajos seleccionados por el centro**

Los centros elegirán el mejor proyecto fin de programa por curso (uno de 5º y otro de 6º de primaria), siendo de temáticas diferentes. Cada centro presentará los vídeos a través de la plataforma online de EducaMadrid. No se admite la participación mediante el envío de trabajos por correo electrónico, postal o mensajería.

## 6. Características del vídeo presentado

La grabación del vídeo, en caso de realizarse con teléfono móvil, **deberá ser en horizontal** y no superará los 3 minutos de duración. Se valorará positivamente que sea ágil, original y creativo.

## 7. Calendario de participación y resolución

- Periodo inscripción al Programa (11 al 25 de septiembre 2023)
- Los centros prepararán el proyecto fin de programa una vez finalizados los talleres que se llevarán a cabo desde finales del mes de octubre del 2023 al mes de enero de 2024
- Periodo de recepción de trabajos seleccionados por el centro (5 al 23 de febrero 2024)
- Reunión jurado y anuncio ganadores (marzo 2024)
- Acción con los ganadores en Unidad Editorial (abril y mayo 2024)
- La entrega de diplomas a los ganadores se realizará un día lectivo (mayo 2024)

## 8. Selección de los ganadores y premios

A todos los centros participantes se les otorgará un diploma saludable que acreditará su participación en el Programa Educativo en Salud de CúidatePlus.

Un jurado formado por periodistas acreditados de Unidad Editorial será el encargado de elegir a los ganadores de entre los proyectos recibidos por cada una de las categorías, quedarán así 5 equipos ganadores.

Se invitará a los equipos ganadores y a sus clases a visitar el plató de tv y radio de Unidad Editorial, donde experimentarán cómo grabar una entrevista periodística real.

Además se realizará un acto de entrega de diplomas al que podrán asistir los grupos ganadores.

## 9. Otras especificaciones

Quedarán automáticamente descalificados los trabajos presentados que no guarden relación con la temática del certamen, y/o que contengan imágenes, o, textos que puedan ser considerados ofensivos, denigrantes o de mal gusto.

La participación en el presente Certamen supone la aceptación íntegra de las presentes bases.

## 10. Información adicional

Para solicitar información adicional o aclaración de dudas, se pueden dirigir al correo electrónico [programacuidate@unidadeditorial.es](mailto:programacuidate@unidadeditorial.es)